

## Autosuficiencia, ¿una finalidad del ahorro?

Escrito por Vriesia - 01/11/2011 21:08

---

La autarquía o autosuficiencia ha sido un sistema económico alternativo desde hace ya muchos años, popularizado por la Alemania Nazi y copiado por múltiples países, entre los que se encuentra la dictadura española entre el 39 y el 59.

Es un sistema económico basado en reducir la independencia del exterior al máximo. Dependencia 0, autosuficiencia. En éstos momentos en que se preconiza la disminución de la dependencia exterior y el ajuste del balance de pagos en España me pregunto; ¿Es la autarquía una finalidad para el ahorrista individual?.

El sentimiento patrio persigue fines comunes y clásicos como son la finquita con el huerto a pie de chalet, a modo de sistema autárquico que emana tranquilidad y confianza en el futuro.

¿Es la autarquía un fin perseguible?

¿Es lógica la ambición por tener un trozo de tierra con casa en algún pueblo?

¿Está justificado emplear el ahorro en un sistema autárquico como es el de producir tus propios alimentos, o es mejor invertir en el mercado y formar parte del sistema?

=====

## Re: Autosuficiencia, ¿una finalidad del ahorro?

Escrito por masero - 01/11/2011 21:32

---

Eso esta muy bien, pero a nivel personal es harto imposible, a no ser que te refieras a la independencia economica, que eso ya seria otro cantar mas viable, que no facil. Yo lo que estoy intentando es una ayuda economica en un futuro lejano como complemento a la jubilacion, me gustaria la independencia total pero eso va a ser bastante dificil.

saludos

=====

## Re: Autosuficiencia, ¿una finalidad del ahorro?

Escrito por Vriesia - 01/11/2011 22:14

---

Pensando en la jubilación, como todos nosotros. ¿No es un poco triste?, ¿no tendríamos que vivir un poco más el día a día? ¿No estaremos amasando, en realidad, una herencia?.

:dry:

=====

## Re: Autosuficiencia, ¿una finalidad del ahorro?

Escrito por andreseljedi - 02/11/2011 03:24

---

Por supuesto que no.

La autarquía está mas bien impuesta, ya que es la única salida que le queda a un país, después de quedar aislada mundialmente, como le pasó a España después de la segunda guerra mundial, al no entrar en el plan Marshall por tener un sistema fascista, y precisamente fue hasta mediados de los 50 cuando EEUU decidió ayudar a España mínimamente, o con la ayuda de Soviéticos o Argentinos cuando España no se recuperó del todo de la postguerra civil.

Otro caso sería China, que cuando se ha abierto economicamente, es cuando ha crecido de forma espectacular.

=====